



Conseil consultatif des patients et des familles

Biographies des membres

Mary Beaucage – North Bay

Anichinabée de la Première Nation de Nipissing, établie à l'extérieur de North Bay. Mary est atteinte de diabète de type 2 et a développé une insuffisance rénale terminale en 2013, pour laquelle elle a été dialysée. En mars 2015, elle a bénéficié d'une greffe de rein provenant d'un donneur vivant, son cousin. Elle est membre du Conseil consultatif des patients et des familles du Réseau rénal de l'Ontario et du Conseil consultatif des patients et des familles du Nord-Est, du Cercle de gouvernance des patients du réseau Can-SOLVE CKD ainsi que du Conseil de la recherche et de l'engagement des peuples autochtones. Elle a été conférencière principale, membre de comités et présentatrice lors de conférences nationales et internationales sur la néphrologie. Elle fait preuve d'une grande connaissance, d'enthousiasme et de passion dans son travail. L'éducation et la défense des intérêts en matière de santé des autochtones, de partenariat avec les patients, de recherche sur les maladies rénales chroniques et de sensibilisation au don d'organes et à la transplantation constituent ses centres d'intérêt.

Yves Carriere – Espanola

Francophone vivant dans une petite communauté rurale, passionné par la recherche de solutions qui aideront à améliorer l'expérience des soins de santé de la population. Il est représentant des patients pour le Centre régional de santé d'Espanola depuis 2017 et est un membre actif de la communauté qui fait du bénévolat au sein de divers comités et conseils. En tant qu'ancien président du Conseil d'administration du groupe MICs et vice-président du Centre régional de santé d'Espanola, il comprend bien le fonctionnement du système de soins de santé et les défis uniques auxquels la population est confrontée dans le Nord de l'Ontario. Il est également représentant des patients pour le groupe de représentants des patients et des familles du PDG de Santé Ontario. Yves est motivé à siéger au conseil afin qu'il puisse contribuer à améliorer la qualité de vie de la population du Nord-Est de l'Ontario.

Mara De Fazio – Sault Ste. Marie

Possède une vaste expérience dans le soutien aux membres de la famille pour naviguer dans le système de soins de santé depuis l'hôpital, la maison, les soins de longue durée et l'hospice. L'idée de faire partie de la solution lui tient à cœur et elle estime que tout le monde devrait avoir un accès équitable aux soins, peu importe l'endroit où ils vivent ou leur situation financière ou culturelle. Mara est francophone et s'identifie comme métisse. Le caractère unique des divers groupes de population du Nord-Est de l'Ontario suscite chez elle une grande appréciation. Elle croit que l'éducation est très importante pour sensibiliser le public aux services et à la façon d'y accéder. Elle est une fille, une petite-fille, une sœur, une épouse et une mère, et attache une grande importance à chacun de ces rôles.

Nicole Everest – Sudbury

Cadre supérieur à la retraite dans le secteur des services financiers, elle s'occupe de membres de sa famille ayant des problèmes de santé complexes depuis de nombreuses années. En tant que francophone née et ayant grandi dans le Nord de l'Ontario, Nicole comprend les besoins uniques en matière de soins de santé des personnes vivant dans le Nord. Elle a consacré une grande partie de sa vie adulte au bénévolat et est actuellement membre communautaire du Comité des finances de Horizon Santé-Nord (HSN) et mentor pour les nouveaux membres, membre du Conseil d'administration de l'Institut de recherche HSN ainsi que représentante des patients et des familles pour la Clinique d'infirmières praticiennes de Sudbury et du district. Nicole a également participé en tant que représentante des patients en fournissant des commentaires à la présentation de l'Équipe Santé Sudbury et l'Équipe de Santé Ontario des districts. Nicole est ravie de faire entendre la voix des patients et de faire une différence positive dans le système de soins de santé du Nord-Est de l'Ontario.

Joanne Hagger-Perritt – Timmins

Interagit quotidiennement avec le système de soins de santé en tant que patiente dialysée et possède une expérience vécue dans de nombreux domaines des soins de santé. Joanne est actuellement présidente du CCPF à l'Hôpital de Timmins et du district. Elle est également une bénévole active en tant que directrice des activités pour enfants du Comité South Porcupine Pride. Elle siège au Conseil d'administration de la section locale de la Fondation du rein et au Conseil provincial de la Fondation du rein. Elle participe depuis longtemps aux comités consultatifs de parents des écoles primaires et secondaires locales et du Conseil scolaire de district du Nord-Est de

l'Ontario. Joanne a hâte de travailler ensemble pour améliorer les expériences de soins de santé de la population.

Terri McMillan – Goulais River

Travaille pour le centre de communications 911 dans le district d'Algoma. Elle a travaillé et collaboré avec de nombreux organismes communautaires environnants et comprend l'impact de la santé mentale et des dépendances sur la santé, le bien-être et la sécurité des personnes. Terri a dû naviguer dans le système de soins de santé pour soutenir un membre de sa famille qui a lutté avec des problèmes de santé mentale et de dépendance (aujourd'hui résolus) et milite en faveur d'une amélioration de la navigation dans le système de soins de santé et des soutiens offerts à notre population la plus vulnérable. Terri croit que la collaboration entre les partenaires de la santé et des services sociaux est la clé pour garantir que les patients reçoivent des soins de qualité adaptés à leurs besoins.

Travis Morgan – Whitefish

Travaille avec la communauté sourde et les personnes aux prises avec des problèmes de santé mentale. Il a agi en tant que travailleur social, intervenant en situation de crise, défenseur des droits des patients et possède une expérience du système de soins de santé en tant que patient souffrant d'une perte auditive. Il siège actuellement au Comité d'accessibilité de Horizon Santé-Nord et est passionné par la possibilité d'aider autrui à naviguer dans le système de soins de santé, en particulier les personnes vivant avec un handicap ou une perte auditive. La santé mentale, les soins palliatifs, les soins de fin de vie et les soins spéciaux pour les personnes vivant avec un handicap sont des sujets auxquels il voue un immense intérêt.

Marie Murphy-Foran – Elliot Lake

Dotée d'une expérience considérable dans le domaine des soins communautaires, elle croit en l'importance d'aborder les déterminants sociaux de la santé pour nos populations les plus vulnérables. Elle a été une soignante pour ses parents, les aidant à naviguer dans le système de soins de santé, des soins à domicile aux soins de longue durée, jusqu'aux soins de fin de vie. Marie et son mari continuent à s'occuper de son beau-frère, qui est aveugle et qui vit avec des difficultés à la suite d'un traumatisme cérébral. Elle possède une vaste expérience en tant que représentante des patients et des familles, ayant été coprésidente du Comité consultatif des patients et des familles du Réseau local d'intégration de la santé du Nord-Est et du

Groupe de représentants des patients et des familles du PDG de Santé Ontario. Marie est membre de : Conseil consultatif des personnes âgées et des partenaires de soins de la Direction provinciale de gériatrie de l'Ontario. Elle a une passion pour l'innovation et a hâte de travailler ensemble pour s'assurer que les priorités et les problèmes du système de soins de santé sont traités en collaboration avec les patients et leurs familles.

Kimberly Pahpeguish – Wikwemikong

En raison de ses expériences personnelles en matière de santé, Kimberly a toujours été passionnée par les soins de santé et a poursuivi une carrière en soins infirmiers. Kimberly travaille actuellement comme coordonnatrice des activités physiques communautaires et défend la santé holistique. Elle a fait l'expérience du système de soins de santé pour la première fois à l'âge de 12 ans, lorsqu'elle a perdu sa mère d'un cancer et a consacré quelques mois à lui prodiguer des soins palliatifs. Elle a également connu le système de soins de santé en raison de problèmes médicaux complexes. Depuis, elle a pris sa santé en main et s'est rétablie au maximum de ses capacités. Kimberly possède une vaste expérience acquise en aidant les membres de la famille à naviguer dans le système de soins de santé, en particulier dans les domaines de la santé mentale et des dépendances. L'accessibilité des patients autochtones à des soins culturellement adaptés et la prévention de toute forme de négligence sont des questions qui lui tiennent particulièrement à cœur.

Hom Shrestha – Sudbury

Étudiant en doctorat interdisciplinaire en santé rurale et nordique, il se concentre sur l'exploration d'un modèle de soins de la démence adapté à la culture dans les hôpitaux ruraux du Nord de l'Ontario afin d'éduquer, de former et d'engager les médecins ruraux à soigner et à diagnostiquer les troubles cognitifs légers et la démence, ainsi qu'à mettre en place des programmes éducatifs préventifs. Hom est représentant des patients pour Horizon Santé-Nord depuis 2020 et est impliqué dans de nombreuses institutions universitaires, de recherche et professionnelles nationales et internationales. Hom s'intéresse vivement aux soins de la démence ainsi qu'à l'intégration de la guérison et de la médecine traditionnelles pour les peuples autochtones.

Theresa Tasse – North Bay

Participe aux comités et conseils consultatifs des patients et des familles depuis plus de 20 ans. Elle possède une vaste expérience en tant que soignante : elle a fourni des soins à ses deux parents, qui ont été en soins de longue durée pendant de nombreuses années, a été la soignante principale de son conjoint jusqu'à sa mort, a assuré les déplacements et le soutien émotionnel d'ami proche (maintenant décédé) qui suivait un traitement contre le cancer, et a apporté son soutien à trois de ses sœurs qui vivaient également avec un cancer. Theresa est membre du CCPF au sein de l'équipe de santé de Nipissing Wellness Ontario et partage son expérience vécue au niveau local. Elle est enthousiaste à l'idée de contribuer à renforcer les liens entre les soins de santé et d'identifier les opportunités de collaboration afin de garantir que notre système de soins de santé demeure axé sur le patient.

Miranda Weingartner – Callander

Travaille à temps plein en administration en tant que gestionnaire des services administratifs et non cliniques au Centre communautaire de counselling du Nipissing. Elle possède une vaste expérience vécue dans le secteur de la santé mentale en tant que soignante auprès de sa femme qui souffre de maladie mentale depuis de nombreuses années. Elle s'occupe également de ses parents vieillissants et est une ardente défenseuse d'un mode de vie sain. Les soins équitables pour tous et la réduction de la stigmatisation à l'égard des personnes qui demandent de l'aide pour un soutien en matière de maladie mentale et de dépendance sont des sujets qui la passionnent tout particulièrement. Miranda est ravie de cette opportunité et enthousiaste à l'idée de partager son expérience vécue et d'être une ambassadrice pour de meilleurs soins de santé pour toute la population du Nord-Est de l'Ontario.